

# JIS.CO.ID

## Ops Lilin Semeru 2022, Kakor Sabhara Mabes Polri dan Wakapolda Jatim Cek Pos Pam di Rest Area KM 575 Ngawi

Achmad Sarjono - [JATIM.JIS.CO.ID](http://JATIM.JIS.CO.ID)

Dec 25, 2022 - 18:14



NGAWI - Memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat terjaga, Kakor Sabhara Baharkam Polri Irjen Pol Priyo Widyanto didampingi Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo,SH,MH melakukan supervisi dan kunjungan

kerja di wilayah hukum Polda Jatim.

Kali ini Jenderal Polisi dengan dua bintang tersebut bersama Waka Polda Jatim mengunjungi Pos Pengamanan Nataru di Rest Area KM 575 Kabupaten Ngawi.

"Ini dalam rangka melakukan pengecekan pos dan personel adalah guna mengetahui sejauh mana Kesiapan Personel jajaran Polda Jatim khususnya Polres Ngawi dalam Operasi Lilin Semeru 2022," Irlen Priyo di Ngawi, Minggu (25/12).

Dalam kunjungan tersebut Kakor Sabhara Baharkam Polri juga memberikan arahan dan pesan kepada seluruh personel yang sedang melakukan pengamanan agar selalu siap siaga dan mengutamakan 3S ( senyum sapa salam ) dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Kesiapsiagaan personil dengan instansi terkait dengan memaksimalkan dalam melayani masyarakat dan utamakan 3S yakni senyum sapa salam dalam pelayanan," tutur Kakor Sabhara.

Ia menegaskan kecepatan pelaporan perkembangan situasi selama pelaksanaan Ops Lilin Semeru 2022 juga harus diperhatikan.

"Dalam pelaksanaan Ops Lilin Semeru 2022, harus diperhatikan juga kecepatan pelaporan terkait perkembangan situasi," tambah Kakor Sabhara.

Di lokasi yang sama, Wakapolda Jatim juga memberikan pengarahan agar kelengkapan pilun (piranti lunak) dan sarana lainnya di Pos Pelayanan serta kesiapan personil Polri dalam melayani masyarakat yang merayakan Natal diperhatikan.

Hai ini kata Brigjen Slamet Hadi adalah untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas selama pelaksanaan Ops Lilin Semeru 2022

"Kelengkapan piranti lunak dan sarana lainnya di Pos serta kesiapan anggota agar diperhatikan dalam melayani masyarakat yang merayakan Natal, perhatikan juga dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas," terang Wakapolda Jatim.

Wakapolda Jatim juga berpesan agar menekan seminimal mungkin angka kecelakaan lalu lintas selama Ops Lilin Semeru 2022 dan tetap menjaga kesehatan dan keselamatan personal.

"Tekan seminimal mungkin angka kecelakaan lalu lintas selama Ops Lilin Semeru 2022 dan personil tetap menjaga kesehatan serta keselamatan," sambungnya.

Usai melakukan pengecekan di pos pengamanan rest area Ngawi, Kakor Sabhara Baharkam Polri ini melanjutkan kunjungan ke destinasi wisata peninggalan Belanda yakni Benteng Pendem Van Den Bosch bersama Forkopimda Ngawi.

"Kegiatan ini dalam rangka Operasi Lilin Semeru 2022 untuk memastikan kegiatan masyarakat selama liburan merayakan natal 2022 dan tahun baru 2023 berjalan aman dan lancar," tambah Wakapolda Jatim.

Turut serta dalam kegiatan tersebut Dir Samapta Baharkam Polri Brigjen Pol

Antariksa, Dirlantas Polda Jatim Kombes Taslim, Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputer, S.H.,S.I.K., M.H., Kapolres Madiun AKBP Anton Prasetyo, Kapolres Madiun Kota AKBP Suryono, S.H.,S.I.K., M.H., Kapolres Magetan AKBP M. Ridwan, Forkopimda dan PJU Polres Ngawi.

Selain itu turut mendampingi pula, Bupati Ngawi Ony Anwar, ST., M.H, Waki Bupati Ngawi Dwi Riyanto Jatmiko, S.H., M.H., Sekda Kab. Ngawi Moh. Shodiq, Kalapas Kelas II B Ngawi Golim Mahali, Dandim 0805 Letkol inf Adi wirawan, Danyon Armed 12 Ngawi dan tokoh politik Ir. Budi Sulistiyono. (\*)